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Привет всем!

Пытаясь отогреться, пью горя-
чий чай, заодно размышляю над 
тем, как нелегко студенту во время 
сессии. Живешь себе до экзаменов 
припеваючи и даже не думаешь, 
как «подмазаться» к преподавате-
лю. Где-то дней за десять до зачетов, 
институт вдруг становится попу-

лярным местом посещения, возле кафедры толкутся непо-
нятные люди, пытаясь что-то исправить, кого-то уговорить… 
Если сессия намечается зимняя -  все довольно осложняется 
предновогодней суетой. Откуда тут взяться готовности тер-
пеливо ждать своей очереди на внимание самого важного че-
ловека во всей Вселенной на данный момент – нужного тебе 
преподавателя? Да уж… Вот в такой атмосфере и готовили 
для вас очередной номер студенческой газеты ответственные 
за выпуск люди. Поэтому, думаю, вы непременно оцените 
наш героизм и с удовольствием прочтете все то, что мы для 
вас  подготовили. 

Пропавшая без вести 
после очередного экзамена

Анастасия Семченкова

С Л О В О
Р Е Д А К Т О Р А

Незаметно пролетели зим-
ние каникулы, еще не утихли 
предсессионные волнения, 
кому-то нужно закрывать 
«хвосты», а кто-то, успешно 
сдав экзамены, спокойно 
ждет начала второго учебно-
го семестра. Тех, кто является 
отличниками по итогам пер-
вого семестра, в ближайшее 
время ждет небольшой сюр-
приз – торжественный прием 
в ректорате.

Каждый из вас в той или иной 
степени информирован о дея-

тельности в нашем институте Студен-
ческого совета – объединения, влия-
ние которого на жизнь студенчества 
огромно. Студенческий совет – это 
такая организация, которая реально 
способна улучшить жизнь студентов, 
учебный процесс, способствовать ре-
шению многих наболевших вопросов 
в нашем институте. Если вы молоды, 
энергичны и активны, значит, мы на 
одной волне. Участие в деятельности 

Н А  ОД Н О й  В О Л Н Е
Студенческого совета каждому из вас 
даст возможность развивать личные 
и общественные инициативы, бо-
роться за свои права и полноценно 
участвовать в жизни нашего родного 
института.

Активные, неравнодушные, при-
ходите, предлагайте свои идеи, уча-
ствуйте. У каждого из вас есть шанс 
сказать через несколько лет: «До меня 
такого в институте не было!».

С уважением, 
Студенческий совет 

В Конгресс-центре Центра меж-
дународной торговли (г. Москва) по 
инициативе Министерства спорта, 
туризма и молодежной политики 
РФ, Федерального агентства по де-
лам молодежи и партии «Единая 

На Российском Молодежном Инновационном 
Конвенте побывали молодые инноваторы 
из Удмуртии
Россия» прошел первый ежегодный 
Российский Молодежный Иннова-
ционный Конвент. На конвент было 
заявлено около полутора тысяч про-
ектов, из них на конкурс было ото-
брано 347 инновационных проектов 
и изобретений. Среди участников, 
представивших свой проект, была и 
студентка нашего института, группы 
ЗСО-73, факультета «Экономики и 
коммуникаций», Дана Гулина, разра-
ботавшая «Систему спасения пасса-
жиров на авиатранспорте».

– Конечно, меня поразил масштаб 
мероприятия. Защита проектов, вы-
ставка, на которой были представ-
лены изобретения, и вообще сама 
атмосфера способствовала объеди-
нению и обмену опытом молодых 
ученых. На конвенте можно было не 
только представить свою работу, но 

и получить возможность дальнейшей 
реализации проекта уже с помощью 
инвесторов, представителей вен-
чурных фондов и бизнес-«ангелов». 
Такие мероприятия позволяют не 
только выявить перспективные ин-
новационные проекты, но и демон-
стрируют уровень российских и ми-
ровых достижений в инновационной 
сфере. 

Участвуя уже не в первый раз в 
различного рода молодежных кон-
курсах инновационных идей и про-
ектов, убеждена, что наши студенты 
по своему интеллектуальному уров-
ню не ниже, чем студенты других ву-
зов. Надо просто чаще, не стесняясь 
и не комплексуя, участвовать в кон-
курсах и смотрах всех уровней.

Яна Гулина

Над выпуском работали: редактор - Семченкова А.С., комп. дизайн и верстка - Порошиной В.С., корректор - Перевозчикова С.А.
Учредитель: НОУ ВПО “Камский институт гуманитарных и инженерных технологий”. Подписано в печать 28.01.2009. Тираж 300 экз. Распространяется бесплатно.

День как день, вот только суббо-
та и хочется повеселиться.Нет 

денег и скучно. Звоню девчонкам: 
- Может, куда-нибудь пойдем? 
В ответ прозвучало: 
- Давай в “Искру”, в институте би-

леты раздавали. 
- Бесплатно? 
- Ну да. 
- Когда встречаемся? 

15 декабря в КИГИТ прошла оче-
редная отчетно-выборная конфе-
ренция. Организатором выступил 
студсовет. Цели – информирование 
студентов и преподавателей о дея-
тельности студенческого актива в 
2008 году, выборы председателя студ-
совета – были достигнуты. Результа-
том подведения итогов прошлого года 
стала презентация новой программы 
развития студсовета. Создано четыре 
отдела: PR-отдел, отдел досуга, старо-
стат и учебно-научный. Все четыре 
отдела управляются головным собра-
нием, состоящим из председателей на-
правлений. На должность председателя 
претендовали два кандидата - Антон 
Дудин и Ренат Тимергалеев, разница 
в два голоса решила исход выборов. 
Председателем студсовета был выран 
Антон Дудин. Ренат Тимергалеев занял 
должность заместителя. 

Наш корр.

ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ 
СТУДСОВЕТА ВыбРАН 
АНТОН ДУДИН

- В десять у входа. 
В аварийном ре-

жиме делаю маки-
яж, пытаюсь найти 
что-то подходящее 
в гардеробе и бегом 
на автобус... (бедные 
студенты добирают-
ся до места встречи 
на общественном 

транспорте). Уже будучи на останов-
ке, вдруг вспоминаю, что вобще-то 
День студента и вобще-то праздник, и 
надо бы поздравить народ. Поздрави-
ла своеобразно... опоздала на полчаса. 
Выхожу из автобуса, смотрю, все свои. 
Ждут. Зашли в клуб мы без проис-
шествий и с хорошим настроением. 
Вокруг знакомые лица, дружелюбная 
атмосфера, в плюс ко всему неплохой 
DJ. Веселимся, подходят знакомые из 
института, фотосессия, смех, два часа 
ночи... что-то устала. 

- Может домой?
- А давай домой, завтра продол-

жим...  

Анатасия Семченкова

ИСКРА
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В канун Нового года каждому 
человеку хочется чуда. Студенче-
ский совет Камского института не 
стал исключением. И мы решили 
поставить сказку для детей со-
трудников «Говорят, под Новый 
год…». Сами стали и продюсера-
ми, и режиссерами, и постанов-
щиками… Написали сами сце-
нарий… Выбрали роли… И тут 
начались тяжелые будни… После 
учебы мы все дружно собирались 
в «Арфе». Даже несмотря на то, 
что у нас началась сессия к тому 
времени, мы бежали на репети-
цию. Каждый просто вливался в 
свою роль и чувствовал её. Радо-
сти и веселью не было предела. 
Ёлка должна была состояться 30 
декабря... 

Все ближе подходил ответ-
ственный для нас день. И с каждым 
днем мы все серьезнее относились 
к нашей постановке. Репетиро-
вали, даже если не было сил. Мы 
понимали, что 
на нас лежит 
большая от-
ветственность: 
от нашего вы-
ступления за-
висит настрое-
ние детей. Мы 
не могли до-
пустить, чтобы 
детям не по-
нравились Дед 
Мороз, Снегу-
рочка или дру-
гие сказочные 
герои. 

И вот настал 
тот день, ког-
да мы должны 
проявить себя. 

И доказать нашему 
ректорату, что мы не 
тратили время зря. 
Привезли костюмы, 
мы наложили грим. 
И вот в отражении 
зеркал мы видели 
уже не простых сту-
дентов, а героев дет-
ских сказок. 

Зал был наполнен 
детьми и их родите-
лями. Они смотрели 
на нас горящими глазами. Страх 
перед выступлением прошел, ког-
да мы увидели этих маленьких де-
тей. Мы так же, как и они, верили 
в новогоднее чудо. С великим удо-
вольствием и чуточкой волнения 
ребята рассказывали стихи Деду 
Морозу и Снегурочке, с радостью 
в глазах водили хоровод вокруг 
новогодней елки, весело крича-
ли волшебные слова, чтобы наша 
ёлочка зажглась разноцветными 
лампочками.

Все прошло хорошо. Дети, их 
родители, да и мы сами остались 
довольны. Радости и удовлетворе-
ния стало еще больше, когда каж-
дый из нас из рук самого прези-
дента и ректора нашего института 
получил благодарственное письмо 
за активное участие в проведении 
новогоднего утренника.

Не будем льстить. Были и неко-
торые недочеты. Но в следующий 
раз, на другом празднике, мы по-
стараемся их не допускать. Ведь 

это была наша 
первая сказка. 
Зато после вы-
ступления у 
нас была куча 
эмоций, мы 
пили чай и ра-
довались, как 
дети. А ведь это 
самое главное в 
Новый год!

Ульяна 
Кропотина, 

ДФ-8

П р е м ь е р а  о т д е л а  д о с у г а
Как долго каждый из нас ждет наступления ново-

го года. И вот, не успеешь оглянуться, как уже 
пролетел его первый месяц. Хочется поделиться вос-
поминаниями о том, что происходило в галерее ис-
кусств и технологий «Арфа» в преддверии Нового года.
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Корреспондент (К): Здрав-
ствуйте, Алевтина Александров-
на. Спасибо за то, что уделили 
мне время.

Алевтина Александровна (АА): 
Здравствуйте, Александр. Спасибо 
Вам за то, что предложили мне по-
участвовать в этой беседе.

К: Начнём с главного. Расска-
жите нам о себе. Откуда Вы ро-
дом, что Вас привело к нам, как 
Вы попали в «Камский»?

АА: Так много вопросов сразу. 
Буду отвечать по порядку. Роди-
лась я в Дебёсском районе Удмурт-
ской Республики. Там и получила 
первое образование. Предваряя 
Ваш вопрос, я – учитель младших 
классов, но по этой специальности 
не работала. Дело в том, что в пе-
риод обучения, я очень тесно со-
трудничала с Комитетом по делам 
молодёжи Дебёсского района и 
даже получила грантовую стипен-
дию за активную жизненную по-
зицию и отличную успеваемость в 
учёбе. После окончания учёбы мне 
предложили поработать в комите-
те по делам молодежи сельского 
округа. Но сами понимаете, ка-
кая там молодёжь. К сожалению, 
те, кто умнее, целеустремлённее, 
уехали в город. Оставшиеся… Без 
комментариев.

К: Так что же было дальше?
АА: А дальше всё было очень 

просто: я поступила на заочное 
отделение одного из государ-
ственных вузов по специальности 
«Связи с общественностью в госу-

бЕ З ГА ЛС ТУКА

дарственных органах управления» 
и успешно его закончила. Пока 
училась, работала три года в шко-
ле №19 педагогом-организатором. 
Работа мне нравилась, но всё же, 
получив диплом PR-специалиста, 
я уволилась и снова встала перед 
проблемой поиска работы.

К: Как же вы оказались здесь?
АА: По газетному объявлению. 

Меня привлекло то, что институту 
требовался помощник проректора 
по внеучебной работе и связям с 
общественностью. К сожалению, 
а может быть, к счастью, из назва-
ния моей должности магическим 
образом испарился, улетучился 
заинтересовавший меня компо-
нент. Тем не менее, работа мне 
очень нравится. Она, в какой-то 
степени, мне привычна (опыт ра-
боты школьным организатором 
даёт о себе знать). Разве что со 
студентами проще: каждый из них 
-  личность, сформировавшийся 
человек с определённым багажом 
знаний, своей жизненной позици-
ей, идеями, бродящими, бурлящи-
ми, кипящими в их светлых голо-
вах. Отсюда моя задача сводится 
к тому, чтобы подтолкнуть людей 
к высказыванию своих мыслей 
вслух, а также к корректировке 
идей. С учениками же всё гораздо 
сложнее, поскольку, кроме выше-
перечисленных функций, на твои 
плечи ложится ещё и груз генера-
тора идей – человека, выдающего 
на-гора новые решения поставлен-
ных задач, новые идеи и т.д., и т.п.

К: Мне было очень приятно с 
Вами беседовать. Вопрос на за-
сыпку: что бы Вы хотели сказать 
нашим читателям, нашим сту-
дентам? 

АА: Что я могу сказать? Ничего 
нового я не скажу: мне хочется ви-
деть горящий взгляд, улыбки, мне 
хочется слышать смех, мне хочет-
ся… А впрочем, почему я говорю 
то, что хочется мне? Лично меня 
гораздо более интересует то, что 
хочется вам, студентам. Неужели 
вы не хотите слегка разнообра-
зить свою студенческую жизнь, 
привнести в неё толику беззабот-
ности, веселья, красоты?.. Если 
нет, то всё, что я  скажу, останется 
пустым сотрясением воздуха для 
вас, а если да, то единственный 
путь к достижению этого празд-
ника – труд, труд и ещё раз труд. 
Нам нужна крепко сбитая, отла-
женная команда единомышленни-
ков, друзей.

К: Полностью согласен с Вами, 
готов подписаться под каждым 
словом Вашей речи. Что ж, при-
шло время прощаться. До ско-
рых встреч. Действительно, было 
приятно пообщаться.

АА: Взаимно.

Всегда ваш
Александр Лешуков

ДСО-57

В нашей газете открывается новая рубрика – «Без галстука». Она 
представляет собой цикл интервью с преподавателями на сво-

бодные темы. Сегодня мы принимаем в нашей уютной гостиной нового 
человека. Этот человек нов во всех смыслах: он полон свежих идей, кото-
рыми, безусловно, хочет с нами поделиться, он отличается не успевшим 
потухнуть под напором ветра рутинных дел огнём в глазах от общей 
массы студенчества и преподавательского состава и, наконец, этот че-
ловек совсем недавно присоединился к большой семье именуемой «Камский 
институт». Итак, дамы и господа, встречайте – Первушина Алевтина 
Александровна, помощник проректора по воспитательной работе.


